

令和4年6月1日

令和5年度入学を予定されている

お子様の保護者様

加古川市立両荘中学校長 神吉 直哉

加古川市立平荘小学校長 進藤 香代

加古川市立上荘小学校長 須藤長之輔

加古川市立義務教育学校両荘みらい学園の
標準服・体操服・スクールバックについて(お知らせ)

向暑の候、皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、見出しの件につきましてお知らせいたします。

令和6年4月に開校する加古川市立義務教育学校両荘みらい学園の標準服・体操服・スクールバックについて、昨年度より検討に入り、すでに取扱業者とおおよその仕様が決まっています。これについては、「標準服等検討委員会だより Vol.3 令和4年3月10日付」でお知らせしたとおりです。

現在細かい仕様について、業者と話し合いながら、7月上旬ごろをめざして保護者の皆様へのアンケート内容について、検討中です。

昨今、小学校へお問い合わせいただくこととして、次年度小学1年生へ入学を予定される保護者の皆様から「ランドセルは購入してよいのか」といったお問い合わせをいただくことが増えてきました。これまでの「標準服等検討委員会だより」でもお知らせしておりますとおり、

○令和5年度入学児童生徒から、両荘みらい学園指定の標準服・スクールバック・体操服を購入できること

○買い替えの時期が来るまで、現在使用している標準服・体操服・ランドセル・スクールバック等を使うことができる移行期間を設けること

となっております。

これらは、標準服等検討委員会での委員からの「徐々に移行するほうが保護者負担の軽減につながる」とのご意見を受けてのことです。なお、既にお求めになった方は買い換えの時期まで使えますので、どうぞご安心ください。ご協力とご理解をよろしく願いいたします。